



COMUNICADO

Se ajusta agenda de Ciclos Regionales Frutícolas 2019: Un solo gran evento para el lanzamiento del estudio “2030: Juntos Nuestra Fruta Valdrá Más”

Santiago, 02 de septiembre de 2019.- ¿Hacia dónde va la industria chilena de la fruta?, ¿Cuáles son los desafíos que enfrenta?, ¿Qué hacen sus competidores?, ¿Cuáles son los ajustes que se deben realizar para no perder competitividad? Son algunas de las interrogantes que se buscan analizar en los Ciclos Regionales Frutícolas ASOEX 2019, a través del estudio de competitividad “2030: Juntos Nuestra Fruta Valdrá Más”.

Es tal la relevancia del análisis, que desde la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile ASOEX, informaron que han tomado la decisión de unificar el lanzamiento del estudio “2030: Juntos Nuestra Fruta Valdrá Más en un solo gran evento. Ello, con la finalidad de generar una mayor participación e impacto de los resultados del mismo. “Esto implica que se modificará la agenda de los Ciclos Regionales Frutícolas ASOEX 2019, quedando ajustada a un solo día: 26 Septiembre en Monticello de San Francisco de Mostazal, manteniéndose en los mismos horarios de media jornada desde las 8:00 am a las 14:00 horas pm. Lamentablemente tendremos que cancelar el evento del día 24 septiembre en Chillán”, manifestaron desde ASOEX.

El Estudio

“2030: juntos Nuestra Fruta Valdrá Más”, es una iniciativa impulsada por la Asociación de Exportadores de Frutas de Chile AG (ASOEX), contando con la



participación de la Federación de Productores de Frutas de Chile (Fedefruta), y el gobierno de Chile, representado por el Ministerio de Agricultura, ProChile y Odepa.

El análisis busca generar una hoja de ruta, que permita establecer una estrategia para enfrentar los nuevos escenarios que el sector frutícola chileno está enfrentando a nivel nacional e internacional, marcados por una mayor presencia de competidores, avances tecnológicos e innovaciones que están cambiando la forma de hacer las cosas en la fruticultura, y que tendrán un impacto en el empleo, no sólo traducido en pérdidas de trabajo, sino que también en nuevos conocimientos que los trabajadores del agro deberán dominar.

Es por ello que en su tercera edición, los Ciclos Regionales Frutícolas ASOEX, se perfilan como la plataforma de encuentro perfecta para que productores, exportadores, gobierno y todos los actores claves del sector frutícola nacional se integren en un sólo gran evento al diálogo y análisis de este estudio de competitividad.

Mayor información e inscripciones [clic AQUÍ](#)